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Compte rendu du conseil d’école 

du lundi 20 mars 2017 

 
Étaient présents : 

Directrice : Mme Faizant 

Enseignants : Mme Le Goff, Mme Bertrand, Mme Perdieus, Mme Lacroix, Mme Galibert, Mme Chesnoy-

Delesalle, Mme Hueber, Mme Portal, Mme Le Fur, Mme Peres, Mme Beaufils, Mme Emanuelli 

ATSEM : Christelle Dangleterre, Sylvie Millauriaux 

Élus municipaux : Mr Rat (Maire de Châtillon sur Loire), Mr Bonnefont (Adjoint au Maire de Châtillon 

sur Loire), Mme Meneau (Adjoint au Maire de St Firmin sur Loire), Mme Serandat (Conseillère 

municipale de Saint Firmin sur Loire) 

Parents d’élèves : Mme Busière Delphine, Mme Dusautoir Isabelle, Mme Gay Emilie, Mme Genkin 

Marylène, Mme Leyour Fanny, Mme Meerschman Céline, Mme Robba Sandra 

Étaient excusés :  

Mr Frahetia (Inspecteur de l’Education Nationale) 

Enseignants : Mme Le Lièvre, Mr Deketelaere 

ATSEM : Mme Delas, Mme Desvaux, Mme Rollion 

Elus municipaux : Mme Blouet (Maire de Saint Firmin sur Loire) 

Parents d’élèves : Mme Bailly-Fourcroy, Mr Bento, Mme Borde, Mme Chobert, Mme Couët, Mme 

Gitton, Mme Jarret, Mme Lamy, Mme Parisot, Mme Rizet 

Président de séance : Mme Faizant 

Secrétaires de séance : Mme Peres, Mme Robba, Mme Leyour 

Début de la séance : 17h45  

 

 Le compte-rendu du précédent conseil d'école est approuvé à l'unanimité, sans modification. 

 

 

I. Effectifs à la rentrée 2017-2018 : 

 

PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 
TOTAL 328 
(actuellement 336) 35  

(17 à l’état civil) 
52 35 24 (-1) 46 (-1) 44 50 42(-2) 

 

La répartition des classes n’est pas encore définie mais selon la prévision des effectifs, il est fort probable 

qu’il y ait 5 classes de maternelle et 8 classes d’élémentaire à la rentrée. Si tel est le cas, il faudra trouver 

une solution pour équiper une 5ème classe de maternelle (dans les locaux de l’élémentaire) et pour 

organiser l’accueil des enfants et familles côté élémentaire. Garde-t-on Célia Rollion en ATSEM ? La 

municipalité confirme que l’école peut compter sur sa présence. 

 

 

II. Actions pédagogiques, culturelles et sportives 

 

 Intervenants Extérieurs/ Personnel hors enseignants 

Intervenants rémunérés par la municipalité. 

M. Deveau, intervenant en musique, reviendra après les vacances d’avril. Les classes de cycle 2 

travailleront des chants avec Mr Deveau et Mme Faizant, les classes de cycle 3 auront des séances 

d’éducation musicale uniquement avec Mr Deveau.  
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Mme Harris intervient en théâtre, par groupes d’élèves de CE2, le mardi après-midi. 

 Personnel Éducation nationale 

Mmes Gitton, Bertin et Mouton : Auxiliaires de vie scolaire (pour les élèves qui sont en difficultés) 

Mme Bonneaud : Emploi Vie Scolaire aide administrative (principalement aide pour la Directrice) 

 

 Projet d’école  

Un volet Santé a été élaboré par l’équipe enseignante, dont les objectifs sont les suivants : 

- Pour les élèves de cycle 1, diminuer le nombre d’élèves ayant des soucis d’hygiène corporelle 

- Pour les élèves de cycle 2, diminuer le nombre d’élèves ayant des soucis d’hygiène des mains et 

des dents et des soucis de sommeil 

- Pour les élèves de cycle 3, augmenter le nombre d’élèves ayant bénéficié d’une information sur les 

risques domestiques et ayant obtenu l’attestation « Apprendre à Porter Secours » 

 

 Activités pédagogiques complémentaires (APC) 

Tous les lundis de 15h45 à 16h45 avec des groupes/des activités modifiées à chaque période.  

 

 Actions diverses 

 

- Piscine :  
Les CE1 et CE1/CE2 sont allés à la piscine de Belleville les jeudis matins du 19 septembre au 2 

décembre. 

Les CP de Mme Chesnoy-Delesalle et les CM1/CM2 iront à la piscine les mardis matins du 7 mars au 30 

mai. (pas de séance les mardis 14 et 21 mars) 

Les CP de Mme Galibert et les CM2 iront à la piscine les jeudis matins du 30 mars au 1er juin. 

 

 

- USEP 

Hors temps scolaire : géré par l’association ChatillUSEP : les ateliers des vendredis de 13h00 et 13h35 

se poursuivent. Remerciements aux élèves qui s’investissent dans ces activités et aux enseignants qui 

encadrent. 

 

Pendant le temps scolaire : les rencontres USEP peuvent avoir lieu car Mme Faizant a accepté pour cette 

année les fonctions de correspondante de secteur. 

8 EPS : les deux classes de CP et celle de CE1 ont été encadrées par celle des CM2 le jeudi 9 février. 

            Les classes de Mme Perdieus et Mme Lacroix seront encadrées par les CM1/CM2 le mercredi 5 

avril. 

 La classe de CP de Mme Chesnoy-Delesalle et celle des CE1 seront encadrées par la classe unique 

de Pierrefitte-es-Bois le jeudi 8 juin. 

Usépiades : toutes les classes de maternelles participeront aux usépiades au stade de Châtillon le vendredi 

19 mai. 

         Les classes de cycle 2 encadrées par les classes de CE2/CM1 et CM2 participeront aux 

usépiades au stade de Châtillon le lundi 26 juin. 

La journée multisport CM2/6ème aura lieu le jeudi1er juin au stade de Châtillon. 

Le cross de secteur a lieu le jeudi 16 mars à Mantelot. Mme Faizant remercie l’équipe enseignante pour 

son aide pour l’organisation et l’installation, les services techniques pour l’installation des structures, les 

parents d’élèves qui ont accompagné et encadré ainsi que ceux qui ont offert une collation aux élèves à la 

fin de chaque course. Les élèves qualifiés ayant une licence USEP participeront au cross départemental 

qui aura lieu le mercredi 5 avril à Châteauneuf-sur-Loire. Mme Faizant remercie Mme Hueber et Mme 

Portal qui accompagneront les élèves pour ce cross départemental. 
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- Décloisonnement :  
Les enseignantes de maternelle continuent de décloisonner avec des classes d’élémentaire et l’éducation 

musicale se poursuit avec Mme Faizant. 

 

- Dates à retenir : 

 Spectacles musicaux : les mardi 13 juin pour Cycle 3 et vendredi 16 juin 2017 pour Cycle 2. 

(car jeux interclasses à la piscine de Belleville le 13 juin pour les CP et CE1 et le 15 juin pour 

les CE2, CM1 et CM2) 

 Spectacles de théâtre : les lundi 26 et mardi 27 juin 2017 

 Fête de l’école : le vendredi 30 juin 2017, le déroulement de cette journée n’est toujours pas 

défini. 

 
- Liaison CM2/6ème 

 Course contre la faim : 19 mai (modalités à définir) pour les CM1 et CM2. Une intervention de 

l’association Action contre la Faim a eu lieu au collège afin d’expliquer aux élèves le but de cette 

course. 

 Défi maths entre une classe de 6èmes et la classe de CM1/CM2 : une première rencontre a eu lieu au 

collège avant les vacances de Noël, la deuxième rencontre aura lieu à l’école. 

 Rencontre avec un auteur, Philippe Barbeau, le lundi 22 mai pour les classes de CM1/CM2 et 

CM2. 

 Visite du collège de 9h15 à 13h45 le mardi 9 mai pour la classe de CM2 et le vendredi 12 mai pour 

les CM2 uniquement de la classe de CM1/CM2 

 

- Projets : 

 Classes de CP, CE1 et CE1/CE2 : la fresque en bouchons avec Gabriela Gonzalez Segura 

(association Arteria) sur le thème « Gourmandises et Friandises » pour continuer de décorer le 

mur de la cour débutera après les vacances d’avril (date à définir) (le mur va d’ailleurs être 

repeint pendant les vacances d’avril) (sous réserve d’une autre technique pour éviter d’abimer 

le mur avec la colle ciment, à voir avec Gabriella ; par exemple : coller les bouchons sur une 

planche en bois qui pourrait être retirée si la fresque est trop abimée) 

 Les actions diverses sur le thème du voyage pour les classes de C3 et les correspondances 

entre classes se poursuivent. 

 Téléthon : Les différentes activités organisées par l’équipe enseignante à l’occasion du 

Téléthon (randonnées, dictée aux adultes, fabrication de fleurs, fabrication de carnets « pense-

bête », lâchers de ballons), ont remporté un vif succès auprès des enfants et des familles. 

Toutes ces activités ont permis de réunir la somme de 386,40 euros, somme qui a été reversée 

officiellement aux représentants châtillonnais du Téléthon le jeudi 15 décembre. 

 Echange entre la classe des CE2/CM1 et les résidents de la maison de retraite : une première 

rencontre a eu lieu le 15 décembre où les élèves sont allés à la maison de retraite pour poser 

des questions aux résidents sur le fonctionnement de l’école à leur époque. Puis le 9 mars, les 

résidents sont venus à l’école pour visiter les lieux et prendre un goûter en compagnie des 

élèves. Une prochaine rencontre « sportive » aura lieu prochainement (date à définir). 

 Exposition d’arts visuels « les arts à l’école » du 14 janvier au 12 février : les élèves de CE1, 

CE1/CE2, CE2/CM1, CM1, CM1/CM2 et CM2 ont exposé les œuvres réalisées en classe. 

Mme Faizant remercie la municipalité d’avoir permis aux élèves d’exposer leurs œuvres, les 

services techniques qui ont aidé aux transports des œuvres et les enseignants qui ont installé 

l’exposition avec l’aide des élèves pour certaines classes. Cette exposition a remporté un vif 

succès comme en témoigne le livre d’or. 

 Accueil des enfants de la halte-garderie « Pomme d’Api » (cette année au nombre de 8) dans 

les classes de PS pendant le temps scolaire par groupes de 3 enfants, sur 9 matinées, la 

première matinée aura lieu le lundi 3 avril. 
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- Interventions : 

 Les interventions de la maison de la Loire, du SMICTOM et de la Brigade de Prévention de la 

Délinquance Juvénile ont bien eu lieu aux dates indiquées au premier conseil d’école. 

 Des ateliers « Milieu aquatique » proposés par la fédération départementale de pêche ont eu 

lieu le jeudi 5 janvier pour les classes de CM1/CM2 et CM2) 

 La prévention routière pour les CM2 aura lieu le lundi 15 mai. 

 

 

- Sorties :  
 

 Olympiades des sciences pour les classes de CM1 et CM2 le mardi 4 avril. 

 Visite d’une exposition scientifique itinérante " L'Energie à Plein " proposée par la FRMJC à 

Briare pour les CE2/CM1, CM1, CM1/CM2, CM2 le jeudi 18 mai matin pour la classe de 

Mme Emmanuelli qui retrouvera la classe de CM1-CM2 de l'école d'Ouzouer-sur-Trézée 

(suivie d’une balade dans Briare), le jeudi 18 mai après-midi pour 2 autres classes (à définir) 

puis le lundi 22 mai matin pour la dernière classe. Ces visites sont gratuites grâce au 

financement de la Mairie de Briare-le-Canal. 

 Visites de Châtillon-sur-Loire et du musée pour la classe de CE2 (sur deux dates, à définir) 

 CP de Mme Chesnoy-Delesalle et CM1/CM2 : les deux classes se rendront à Orléans en 

avril/mai dans le cadre des journées patrimoine de l’OCCE, suite à leur correspondance avec 

des classes d’Orléans. Les deux classes d’Orléans viendront rencontrer les élèves de 

Châtillon-sur-Loire le lundi 3 avril. 

 

 

III Les moyens alloués à l’école 

 

Mme Faizant et l’équipe enseignante remercient chaleureusement la municipalité pour les nombreux 

travaux et achats effectués : 

 Un sapin dans chaque classe de maternelle et un en élémentaire ont été offerts en décembre 

 Barre anti panique pour la porte du chemin du Pâtis et mise en place d’un visiophone avec 

ouverture à distance pour la porte d’entrée chemin du Pâtis + installation d’un amplificateur. 

 Planche enlevée dans la cour élémentaire car dangereuse.  

 Réparation et création de nouvelles estrades pour certaines classes 

 Modification de la lumière en classe 10 

 Installation et réparation de prises réseau dans deux classes 

 Mise en place d’un téléphone fixe (non relié électriquement) dans l’infirmerie de l’élémentaire 

 Réparation de la paillasse du lavabo de la classe de Mme Le Goff 

 Réparation de la verrière de la maternelle (car fuites) 

 Montage des jeux reçus pour l’école maternelle 

 Diverses autres petites interventions (porte qui coince…) 

 

Mme Faizant remercie les services techniques pour leur rapidité et efficacité en cas de besoin. 

 

Certains travaux d’entretien et de sécurité vont être effectués.  

 Porte Mme Perdieus 

 Porte vitrée donnant accès au préau de l’élémentaire 

 

Les budgets pour l’année prochaine n’ont pas encore été votés. Ils seront votés au mois de mai. 
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IV. Hygiène et sécurité 

 

 Médecine scolaire  

Les bilans médicaux par une infirmière de PMI ont eu lieu pour les enfants de moyenne section les mardis 

15/11 et 22/11 pour la classe de Madame Le Lièvre et le mardi 22/11 et lundi 28/11 pour la classe de 

Madame Lacroix. Des bilans pour quelques élèves de CP ayant des problèmes de vue, audition, 

apprentissage ou autres auront lieu ultérieurement par l’infirmière scolaire de secteur (qui intervient au 

collège de Châtillon-sur-Loire 

 Sécurité incendie 

Un exercice incendie a été réalisé avec succès le lundi 20 mars.  

 

 

V Informations et questions diverses  
 

Pont de l’Ascension : Les élèves n’auront pas classe le vendredi 26 mai.  

 

Aménagement du temps scolaire : les horaires mis en place depuis la réforme sont reconduits pour trois 

années scolaires. 

 

Rappel : il est demandé aux représentants des parents d’élèves de fournir une liste de questions et non un 

compte rendu de réunion. Par ailleurs, les représentants de parents d’élèves sont également tenus de se 

renseigner avant le conseil d’école sur les problèmes précis évoqués dans les questions récupérées, soit 

auprès des municipalités, soit auprès de l’équipe enseignante, le conseil d’école ne traitant que des 

problèmes qui n’ont pas trouvé de solutions malgré les rencontres avec la municipalité ou l’équipe 

enseignante. 

Il est bon de rappeler que pour tout dysfonctionnement, souci ou problème personnel, n'hésitez pas à vous 

rapprocher rapidement des personnes concernées afin de trouver dans la mesure du possible des solutions 

adéquates et de ne pas attendre le conseil d’école.  

Concernant les questions non traitées pendant le CE, les représentants des parents d’élèves sont en attente 

de réponses suite à leur rencontre avec la municipalité. 

 

TAP : Mr Bonnefont précise que la municipalité souhaiterait organiser des réunions pour les TAP, deux 

fois par an, avec quatre parents représentants des parents d’élèves (deux pour chaque liste) afin 

d’échanger sur les questions et problèmes soulevés sur ce sujet. Mr Rat précise que les TAP resteront 

gratuits l’an prochain. 

 

 

 

Diffusion du compte rendu : affiché et photocopié sur demande des familles notamment celles 

qui n’ont pas accès à internet. Il est disponible également sur le site de l’école. Attestation de lecture à 

signer. 

 

 

Prochain conseil : le lundi 12 juin 2017 à 17H45 

 

 

Fin de la séance : 18h56 

 

 

Le Président du conseil d'école    Les secrétaires de séance 

Mme Faizant                  Mme Peres  Mme Robba  Mme Leyour  


